



Proyecto apoyado por:

Comité Desarrollo Productivo
FOMENTO LOS RÍOS
por CORFO



Programa de Formación en Innovación y Emprendimiento PRIME Los Ríos abre su convocatoria 2024 con cupos gratuitos

La iniciativa es liderada por el CFT Estatal de Los Ríos y la empresa Valditoons SpA, con el apoyo de Fomento Los Ríos

En una alianza por fomentar el desarrollo de habilidades y reforzar competencias en materia de emprendimiento e innovación, impactando directamente en la matriz productiva de la región, el CFT Estatal de Los Ríos y Valditoons SpA crean el Programa de Innovación y Metodologías de Emprendimiento “PRIME Los Ríos”, financiado por el fondo Viraliza línea Formación, de Fomento Los Ríos.

Esta instancia ofrece una oportunidad única para aprender y aplicar, a través de un programa de formación teórico-práctico, herramientas y metodologías para el desarrollo de la innovación a emprendedores y tiene como objetivo elevar el nivel de innovación y desarrollo empresarial en emprendimientos de la región de Los Ríos, específicamente a aquellos formalizados en 1° Categoría ante el SII y con ventas anuales inferiores a UF 2.400. PRIME se implementará a través de un programa de formación que proporciona herramientas concretas utilizando metodologías como el coaching guiado, dinámicas de grupo, juego de roles y testimonios de líderes empresariales locales.

“En Los Ríos, el emprendimiento es un importante motor de desarrollo económico y social. Sin embargo, sabemos que los desafíos son muchos. Por eso, este nuevo programa se centra en entregar herramientas esenciales que permitirán a nuestros emprendedores y emprendedoras desarrollar sus y pymes de manera sostenible y exitosa. A través de PRIME Los Ríos y por medio del CFT Estatal, ofrecemos acceso a capacitación de calidad en áreas clave como la gestión empresarial, innovación, marketing digital, y sostenibilidad. Nuestro objetivo es proporcionarles los conocimientos y habilidades necesarias para enfrentar el mercado competitivo de hoy y asegurar el crecimiento y la estabilidad de sus negocios a largo plazo” sostuvo Pablo Díaz Barraza, director de Fomento Los Ríos, quien agregó” Invitamos a todas y todos los interesados a sumarse a esta iniciativa y aprovechar las oportunidades que ofrece este programa formativo”.

Valditoons SpA es una marca valdiviana, con más de diez años de trayectoria incursionando en diversos formatos y soportes. Esta iniciativa está compuesta por cinco personajes con pertinencia territorial llamados Sol, Luna, Gota, Árbol y Nube que representan elementos de la naturaleza que dan identidad a la región de Los Ríos. A la fecha esta empresa local ha generado una amplia gama de productos, juguetes y accesorios, una línea educativa para niños y niñas, un videojuego y una serie de televisión. En este sentido, Valditoons se propone explorar nuevamente el ámbito educativo, esta vez orientado a empresarios y emprendedores, traspasando toda la experiencia acumulada impulsando una empresa de la industria creativa, capaz de generar negocios a través de la vinculación con otros importantes sectores productivos.

Siguiendo con el enfoque descentralizador presente en la línea de formación del CFT Estatal de Los Ríos, también presente en la filosofía de la marca Valditoons, el programa se llevará a cabo en formato presencial en las comunas donde el CFT cuenta con sedes, Panguipulli, Valdivia, Paillaco y La Unión. Esta formación estará dirigida a empresas que cumplan con los criterios de elegibilidad, las cuales serán evaluadas a través del formulario de postulación dispuesto.

Una vez que el proceso formativo, desarrollado para los emprendedores esté concluido, será certificado por el Centro de Formación Técnica de Los Ríos.

Por su parte el Rector del CFT Estatal Los Ríos, Ramón Rubio comento que el programa PRIME Los Ríos está compuesto por 6 módulos, dividido en 12 sesiones de 4 horas cada clase, en cuyas sesiones se fomentará una cultura emprendedora e innovadora en las empresas, mediante talleres teórico-práctico, relato de experiencias, generación de redes, material didáctico de estudio y el intercambio de conocimientos que tienen como objetivo entregar herramientas y metodologías de innovación y emprendimiento complementadas con formación comercial, financiera y liderazgo empresarial. Como institución de educación superior estamos en constante búsqueda de acciones que nos permitan fortalecer el ecosistema de emprendimiento de las comunas donde estamos emplazados y ampliar las redes de contacto integrándonos poco a poco al ecosistema emprendedor de la región, ya que, estamos convencidos que fortaleciendo las capacidades de los emprendedores y por supuesto la de nuestros estudiantes, estaremos contribuyendo al desarrollo productivo y social de la región de los Ríos.

Un equipo de formadores con vasta experiencia

Eliana Rosas aporta una vasta experiencia en gestión y desarrollo de proyectos innovadores y reconocidos como Valditoons: naturaleza animada. Su formación en gerencia de proyectos y conocimiento del entorno regional le permitirá liderar la coordinación del proyecto y el módulo "Creación y protección de la innovación". Dentro del programa, impartirá sesiones prácticas y teóricas, guiando a los participantes en la identificación y protección de innovaciones.

Silvia Macarena Matamala Guzmán, MBA en Administración y Dirección de Empresas con especialización en Estrategia, Innovación y Liderazgo de la Universidad Internacional de Valencia, ha acumulado una destacada experiencia en la gestión de proyectos de innovación, marketing y desarrollo (I+D). Su trayectoria incluye roles clave en la formulación y ejecución de iniciativas estratégicas para promover la innovación empresarial y el desarrollo de nuevos productos.

Reinaldo Guerrero, Ingeniero Comercial de la Universidad Austral de Chile y Diplomado en Finanzas Internacionales de la Universidad de Chile. Ha desempeñado cargos gerenciales en empresas de tecnología. Profesor, asesor de empresas y expositor en temas financieros y comerciales. Socio fundador de Consultora Go Ltda. y de la marca Asesor.cl

Los interesados pueden postular desde el 05 de agosto a las 12:00 horas hasta el 18 de agosto hasta las 23:59 horas, leer las Bases disponibles en www.cftdelosrios.cl , www.valditoons.cl y deben completar el formulario de postulación en línea, disponible en el siguiente enlace <https://forms.gle/YdY2hS1Tz5qE3BGo8>

Los cupos son limitados y ascienden a un máximo de 15 participantes por comuna (total 60 cupos).

Para más información, comunicarse al correo electrónico **primelosrios@cftdelosrios.cl**